



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

20. Oktober 2016

Beruf & Bildung, Gesellschaft & Soziales, Twitter, Homepage, Wirtschaft

Wiesbadener Gründerinnen und Gründer starten durch

In gleich drei Auszeichnungsrunden hatten Wiesbadener Gründer und Jungunternehmer die Nase vorne und sind Gewinner: Am Samstag, 8. Oktober, beim Unternehmerpreis des Forum Kiedrich, am Dienstag, 11. Oktober, im Halbfinale des Hessischen Gründerpreises und am Freitag, 14. Oktober, beim Halbfinale des Gründerpreises der Region Wiesbaden.

Wirtschaftsdezernent Detlev Bendel ist begeistert: „Dieser dreifache Erfolg verdeutlicht, wie stark sich Wiesbadener Gründer mittlerweile entwickelt haben. Es bestätigt uns in unserem Weg, Gründern ein qualitativ solides und hochwertiges Beratungs- und Qualifizierungsangebot über EXINA, BerufsWege für Frauen, Forum Kiedrich und ebenso über die Industrie- und Handelskammer und die Handwerkskammer zu bieten. Dieser Erfolg bestätigt uns auch in unserem täglichen Tun, Jungunternehmer taggleich mit aktuellen Informationen zu versorgen, vor Ort zu sein, ein offenes Ohr zu haben, ihnen eine sorgfältige Standortberatung zu bieten und vieles mehr. Unsere Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung ist hier laufend am Ball“.

Andreas Mertens und Dr. Coskun Akinalp von SLT Talk & Partner wurden beim 39. Gründermarkt mit dem Forum Kiedrich Unternehmerpreis ausgezeichnet. SLT Talk & Partner entwickelt individuelle Softwarelösungen im Bereich Digitalisierung von Unternehmen. Ihr Produkt Summarizer überzeugte die Jury als innovative Geschäftsidee mit hohem Marktpotential.

Am Dienstag, 11. Oktober, konnte sich im Halbfinale des Hessischen Gründerpreises die Wiesbadenerin Joana Sandkühler mit ihrer Firma NOglla im Bereich innovative Geschäftsidee qualifizieren. Sie zählt somit bereits jetzt zu den Gewinnern des Hessischen Gründerpreises 2016. Die Platzierung wird am Donnerstag, 10. November, im Rahmen der öffentlichkeitswirksamen Ausstellung der Finalisten im Dorint Hotel in Oberursel ermittelt. Die feierliche Preisverleihung mit Wirtschaftsminister Tarek Al-Wazir erfolgt im KongressCenter im Kurhaus in Bad Homburg.

Sechs junge Unternehmen aus Wiesbaden und dem Rheingau-Taunus-Kreis setzten sich am Freitag, 14. Oktober, gegen ihre starken Mitbewerber um den Gründerpreis der Region Wiesbaden durch. Fünf davon kommen aus Wiesbaden. In den Kategorien Dienstleistung / Freie Beruf, Handwerk / Technik sowie Innovation wurden je zwei Gewinner ermittelt. Preisträger sind (in alphabetischer Reihenfolge): Oliver Fritz (Purple Green), Barbara Gawin (Kosmetikpraxis Gawin), Tanja Lenz (Strategy for Brands), Andrea S. Munro und Jens Pietring (Home Instead Wiesbaden), Adolf Rathschlag (Lemacher Hydraulik), Joana Sandkühler und Jonas Berger (NOglla). Am Mittwoch, 23. November, werden die Preisträgerinnen und Preisträger im Rahmen der feierlichen Auszeichnung in der Brentanoscheune in Oestrich-Winkel im Rheingau geehrt und es wird die Platzierungen je Kategorie bekanntgegeben.

Mehr zu den Gründermärkten des Forum Kiedrich sowie zu den Wettbewerben „Hessischer Gründerpreis“ und „Gründerpreis der Region Wiesbaden“ gibt es auf der Internetseite der Landeshauptstadt Wiesbaden unter www.wiesbaden.de/existenzgruendung. Über aktuelle Entwicklungen berichtet die Beschäftigungsförderung Landeshauptstadt laufend auf der Facebookseite „Gründen in Wiesbaden“ unter <https://www.facebook.com/gruenden.in.wiesbaden>.

Hinweis für die Redaktion:

Das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften, Wirtschaft und Beschäftigung steht für Rückfragen und weiteren Informationen von 8 bis 18 Uhr zur Verfügung, Telefonnummer 0611 313131.

+++